

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

OMBOUE : GABRIEL TCHANGO SOLIDAIRE DE 250 ENFANTS DES COUCHES DÉFAVORISÉES



Photo : Julie Nguimbi

En séjour dernièrement à Omboue, dans le département d'Etimboue, Gabriel Tchango, membre du Comité permanent du Bureau politique (MCPBP) du PDG, a, au-delà des rencontres avec les responsables locaux du parti au pouvoir, organisé un arbre de Noël au profit de 250 enfants triés parmi les couches défavorisées. C'était en présence du préfet, Raphaël Obali, du maire, André Jacques Augang, et du président du Conseil départemental d'Etimboue, Évariste Nziengui. Selon le donateur, son geste s'inscrit dans l'esprit de solidarité et de partage prôné par Ali Bongo Ondimba. "Nous devons être à l'image de notre Distingué camarade président, pour qui la jeunesse est sacrée", a confié Gabriel Tchango, en invitant les populations du bord de la lagune Nkomi à soutenir la politique du numéro un gabonais. Actualité oblige, à se faire vacciner pour freiner la propagation du Covid-19. En retour, les bambins ont exprimé leur gratitude au maire de Port-Gentil pour cette action.

BITAM : CÉLÉBRATION DE LA NAISSANCE DE L'ENFANT JÉSUS



Photo : Servais Sonda BATATA

À l'instar d'autres communautés religieuses à travers le pays, celle de la paroisse de l'église évangélique de Bitam-Poste n'a pas raté la messe de minuit du 24 au 25 décembre – jour de Noël et de naissance de l'Enfant Jésus – dirigée par le révérend Jean-Daniel Allogho Essimengane, entouré de ses deux adjoints. Les Chrétiens ont immortalisé l'événement avec quelques interprétations scéniques pour commémorer la naissance de Jésus-Christ. Le révérend Essimengane a saisi l'occasion de cette célébration pour inviter les Chrétiens de sa chapelle au respect des prescriptions des Saintes Écritures. Le culte de la journée d'hier était dominée par un programme portant sur plusieurs baptêmes et confirmations de nombreux bambins et personnes âgées. Les prières et les louanges ont ponctué la messe. Au grand bonheur des responsables de cette paroisse qui attendaient visiblement ce rendez-vous annuel chrétien, pour se remémorer et partager avec les fidèles, les bons souvenirs de l'Enfant Jésus-Christ, fils de la vierge Marie.

RAD & BATATA

Franceville : le procureur général s'imprègne des conditions de détention

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

CONFORMÉMENT à l'article 558 du code de procédure pénale, le procureur général (PG) près la Cour d'appel judiciaire de Franceville, Eddy Narcisse Minang, a visité la prison centrale de Franceville, le 21 décembre dernier. Accompagné du procureur de la République près le tribunal de première instance de Franceville, Nicaise Leyama, du président de la chambre d'accusation, Rufine Boute, du président de la chambre des mineurs, et des juges d'instruction.

Il est allé s'imprégner des conditions de détention. Pour ce faire, les dossiers ont été passés au peigne fin. Il résulte que les délais de détention de certains détenus sont largement dépassés. C'est le cas



Photo : Nadège Ontounou

La délégation des magistrats ayant visité la prison de Franceville.

du détenu Ebanda qui a déjà passé 11 ans en détention préventive et dont le dossier a complètement disparu des archives du tribunal et du cabinet du juge d'instruction. "Après avoir rendu compte à Madame la ministre, garde des Sceaux, nous allons décider de ce qu'il y a lieu de faire par rapport à ces cas de détentions irrégulières", a expliqué le PG.

Cette visite a également per-

mis de situer les détenus sur le niveau d'avancement de leurs dossiers, au cas par cas. Aussi, certains dossiers ont-ils été clôturés sur place, il ne reste plus que la comparution devant la cour criminelle. "Nous sommes satisfaits qu'au sortir de cette commission, certains détenus vont recouvrer leur liberté, au regard des situations irrégulières que nous avons constatées", a renchéri Rufine Boute.

Port-Gentil : "Le Père Noël Otandault" chez les élèves de l'école islamique



Photo : Koumrous

Vue partielle des bénéficiaires des cadeaux à l'école islamique.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DANS la cadre de sa caravane de Noël dénommée "le Père Noël Otandault chez vous", le député dudit siège, l'honorable Jean-Fidèle Otandault, s'est rendu vendredi dernier, après le culte, à l'école

islamique de la cité pétrolière pour procéder à la remise de plusieurs cadeaux.

Les heureux bénéficiaires ont remercié leur donateur qui n'est pas à son premier geste à leur endroit et de leur établissement. "Papa Otandault, cette année encore, vous avez pensé à nous gratifier de cadeaux. Soyez re-

mercié pour votre attention permanente à notre égard", a déclaré une jeune porte-parole.

"Je vous remercie pour vos mots aimables. Par ces petits gestes, que j'essaie de multiplier à votre endroit, et à l'endroit de la jeunesse du 2e arrondissement et de la commune de Port-Gentil, c'est ma manière de vous inciter à bien travailler à l'école. C'est aussi ma façon de partager des instants de bonheur. Faites bon usage de vos cadeaux et joyeuses fêtes", a lancé le parlementaire après son geste de remise symbolique de cadeau. Notons que cette sortie intervient après celles déjà effectuées au Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue, y compris dans plusieurs habitations et les rues du 2e arrondissement. En tout, près de 2 000 enfants ont déjà été imactés par la caravane du "Père Noël... Otandault chez vous".